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盛新锂能集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-002 

 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与公司 2023 年半年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 9 月 5 日（星期二）15:30 至 17:00 

地点 价值在线（https://eseb.cn/17xs6zctZcI） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事兼总经理邓伟军先生、财务总监王琪先生、董事会

秘书雷利民先生 

投资者关系活动主要内容介绍 

1、盛新锂能拟发行 GDR 于瑞交所上市的目的是什么？对未来发展有什

么帮助？ 

答：您好，为满足公司业务发展需要，拓宽国际融资渠道，进一步推进全

球化战略，公司于去年 12 月推出 GDR 项目，后由于注册制新规等原因在时间

进度上受到一定影响。今年 7 月 18 日，深交所发布了《深圳证券交易所与境

外证券交易所互联互通存托凭证上市交易暂行办法（2023 年修订）》，公司根据

新规及实际情况继续推进 GDR 项目。随着全球新能源汽车和储能行业的快速

发展，锂产品市场需求旺盛，为公司提供了巨大的市场空间及发展机会，公司

将紧抓市场机遇，持续做大做强；公司本次申请发行 GDR 有助于提高公司的

锂产品生产规模，持续强化公司的全球化布局，助力公司加快实现“成为全球



锂电新能源材料领先企业”的战略目标；同时也有利于优化公司资本结构，满

足营运资金需求。谢谢！ 

2、津巴布韦萨比星锂矿产能爬坡情况如何？ 

答：您好，津巴布韦萨比星矿山已于今年 5 月进入试生产，目前产能爬坡

情况良好，截至 8 月底已生产锂精矿 2 万余吨。公司也将充分发挥在矿山开发

运营方面的优势，持续做好各项工作，尽最快速度推动萨比星矿山达产满产，

不断提升锂矿自给率。谢谢！ 

3、请问公司目前精矿自给率如何？展望下下半年的锂价趋势。 

答：您好，目前公司已建成锂盐产能 7.2 万吨；锂资源方面，公司控股的

奥伊诺矿业已建成锂精矿生产规模约为 7.5 万吨/年（折合碳酸锂约 1 万吨）；

公司控股的津巴布韦萨比星矿山锂精矿生产规模约为 20 万吨/年，该项目已于

今年 5 月进入试生产。未来公司将持续加强对境内外锂矿资源的关注与投资，

不断提升锂矿原料的自给率。锂价受宏观经济形势、市场供求关系、国内外政

策环境等因素影响；上半年锂电行业需求增速放缓，锂产品价格有所回调，但

长期来看有利于行业持续健康发展；未来随着锂电新能源和储能产业的持续扩

张，锂产品需求仍将保持较快速度增长，我们认为锂行业基本面在未来几年将

持续向好。谢谢！  

4、成立雅江县盛鑫矿业有限公司是出于什么考虑的？ 

答：您好，国内锂辉石矿资源主要集中在四川甘孜州和阿坝州，公司也在

上述地区积极布局并拓展业务。谢谢！ 

5、请问公司管理层，未来一段时间锂价走势将会如何？ 

答：锂价受宏观经济形势、市场供求关系、国内外政策环境等因素影响；

上半年锂电行业需求增速放缓，锂产品价格有所回调，但长期来看有利于行业

持续健康发展；未来随着锂电新能源和储能产业的持续扩张，锂产品需求仍将

保持较快速度增长，我们认为锂行业基本面在未来几年将持续向好。谢谢！ 

6、目前众多公司在川西购买矿产，当地的出矿情况如何，请问是否会对

公司造成竞争压力？ 

答：您好，公司下属的奥伊诺矿山作为四川少数在产的锂矿山之一，目前

生产的全部锂精矿都供应给公司控股的锂盐生产基地，没有对外销售。目前国



内锂资源特别是四川地区供应还较为缺乏，面对快速发展的锂电新能源行业，

需要更多的锂资源来保障行业的持续稳定发展。谢谢！ 

7、四川雅江惠绒矿业的资源如何？ 

答：您好，惠绒矿业目前拥有 1 项探矿权，截止 2020 年 12 月底已探明

Li2O 资源量 64.29 万吨，平均品位 1.63%。谢谢！ 

8、利润下降趋势怎么看？ 

答：您好，随着全球范围内双碳目标的不断明确，公司长期看好锂电新能

源行业的发展前景。未来公司将持续加大锂电新能源领域的投入，全力保障在

产项目的生产经营，积极推动在建项目的建设进度，同时在全球范围内继续积

极寻求优质的锂资源项目，并根据未来锂产品的市场需求适时扩大产能规划。

公司也将持续做好各项经营管理工作，努力提高公司盈利能力。谢谢！ 

9、公司有什么利好消息吗？ 

答：您好，公司目前生产经营情况正常，后续如有重要事项，公司将根据

相关规定及时进行披露。感谢您的关注！ 

10、去年底津巴布韦总统去萨比星矿山视察，从公司平台上看到 8 月 31

号他又去视察矿山，可见对公司的重视程度，希望公司加快萨比星项目爬坡进

度，提高自给率。 

答：您好，感谢您对公司的关注和支持。公司拥有专业的矿山开发建设团

队，以及拥有成功开发建设难度较高的奥伊诺矿业的经验，公司将充分发挥在

矿山开发运营方面的优势，持续做好各项工作，尽最快速度推动萨比星矿山达

产满产，不断提升锂矿自给率。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 9 月 5 日 

 


